

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh SDM, Bahan Baku, dan Peralatan Terhadap Kualitas Makanan.”** Penelitian ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Terapan Pariwisata pada Program Studi Diploma IV Pengelolaan Perhotelan Universitas Agung Podomoro.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Yadisaputra S.ST., M.Par., CGI. sebagai dosen wali selama saya kuliah dan Ibu Dea Prasetyawati M.M. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, kesabaran dan tenaganya untuk memberikan petunjuk, pengarahan, serta dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk ini dengan segala ketulusan dan keredahan hati, penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Seluruh Dosen Jurusan Pengelolaan Perhotelan Universitas Agung Podomoro yang telah membimbing saya selama perkuliahan.
2. Dosen penguji Bapak Michael Yadisaputra S.ST., M.Par., CGI. , Ibu Dea Prasetyawati M.M. dan Ibu Dr. Santi Palupi Arianti M.M.
3. Kedua orang tua saya yang saya sayangi Bapak Chotibun dan Ibu Shofanah yang selalu mendoakan saya dan memberikan saya perhatian dan semangat sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Istri saya tercinta Kristi Rachmawati, yang selalu mendampingi saya dan mendukung saya sehingga saya dapat melalui segala proses pengerjaan skripsi ini hingga selesai.

Penulis menyusun karya ilmiah ini demi melatih diri serta sebagai persyaratan guna kelulusan mendapat strata 1 pada Universitas Agung Podomoro, juga sebagai bentuk kepedulian terhadap dunia industry perhotelan khususnya tempat dimana penulis melakukan penelitian yang diharapkan dapat membantu memberi solusi dari beberapa masalah yang telah diteliti sehingga dapat meningkatkan kualitas makanan dari tempat penulis melakukan penelitian

Penulis juga menyadari bahwa dalam penulisan tugas akhir ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang berifat membangun dari semua pihak demi penyempurnaan tugas akhir ini. Dengan adanya penulisan skripsi ini, penulis berharap bahwa hasil penelitian dapat bermanfaat bagi banyak pihak yang memerlukannya.

Jakarta, 24 Agustus 2018

Tomy Nur Baharsyah

NIM : 31140010

